

Marca turismo foráneo récord en México (Reforma 26/01/12)

Marca turismo foráneo récord en México (Reforma 26/01/12)Sectur reportó que en los últimos 5 meses de 2011 hubo un incremento sostenido en el número de visitantes en el País Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (26 enero 2012).- En diciembre 2011 arribaron a México un millón 72 mil 180 visitantes internacionales por vía aérea, lo que representó un aumento de 13 por ciento respecto al mismo lapso de 2010, y la mayor cifra registrada para ese mes, de acuerdo con la Secretaría de Turismo. En un comunicado, la dependencia dijo que esta cifra rebasa en 9.6 por ciento a la obtenida en 2008. Reportó que durante los últimos 5 meses de 2011 hubo un incremento sostenido en el número de visitantes en el País con respecto a los mismos meses del año previo. "Datos del Sistema Integral de Operación Migratoria establecen que en agosto del año pasado arribaron a México más de 730 mil visitantes, en septiembre llegaron más de 551 mil, en octubre más de 676 mil, en noviembre más de 799 mil y diciembre más de 1 millón 72 mil, lo que significó un aumento de 1.2, 12.7, 8.2, 6.7 y 13 por ciento, respectivamente", aseguró la dependencia. Agregó que en el último mes del año pasado, el número de visitantes estadounidenses fue de 584 mil 884, es decir, se tuvo un aumento de 11 por ciento contra 2010 y 9 por ciento contra 2008. "De esta forma los ciudadanos de esa nación se convirtieron en el principal país emisor de visitantes a México", señaló la Sectur. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 26 enero 2012